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iJHgp TODO INDICA que un grupo
fggtJii de diputados sufrió un repentino
J L ataque de amnesia

MUCHOS de los que han criticado duramente
los aumentos a la gasolina olvidan que ellos
mismos autorizaron en el Presupuesto 2010
una jugosa bolsa de 23 mil 780 millones de
pesos a repartir entre estados y municipios
y que saldría precisamente de la gasolina
PARA MÁS SEÑAS son recursos que se
obtienen a través de un impuesto a la
venta final de las gasolinas que existe
desde 2008 y que marcaba el aumento de
2 centavos al mes en el precio de la Magna
COMO en el 2009 se suspendieron los
incrementos por decreto ese impuesto
dejó de aplicarse pero en la aprobación
del paquete financiero para este año
quedó bien clarito que se reactivaba

ANTE ELLO no estaría de más que los legis
ladores aceptaran que son co responsables
de ese aumento en vez de hacerse los
sorprendidos y hasta los indignados

2 52 EN EL PRI hubo una encerrona
^v »para leerles la cartilla a lospunte

ros en las carreras para ser candidatos a go
bernador y a alcaldes en Ar iscalientes
LA MISMÍSIMA señora presidenta
Beatriz Paredes encabezó la reunión
y les prometió que habrá lugar para
todos en las designaciones

ANTE ELLO los suspirantes a la gubernatu
ra Lorena Martínez y Carlos Lozano
salieron tranquilos y confiados de que
se llevarán el premio gordo cuando se

realice el destape a finales de mes o de que
al menos sacarán un segundo premio
Y A QUIENES sí vieron con cara de
resignación más que de designación
fue a Héctor Hugo Olivares y a Gabriel
Arellano quienes van que vuelan para
llevarse cuando mucho un reintegro

^p~ HOY la Cámara de Diputados
— va a dar una de cal porlas

carretadas que lleva de arena

AUNQUE San Lázaro se ha caracterizado por
la manga ancha que tienen los legisladores
para gastar y la cuchara grande con la que
se sirven prerrogativas y prestaciones ahora
sí van a hacer ¡un recorte

EL COMITÉ de Administración que preside
Heliodoro Díaz decidió suspender la entre
ga de las más de 500 síntesis informativas
impresas que se reparten a diario entre los
legisladores y funcionarios de la Cámara
AHORA esa información será enviada
por correo electrónico para ser consultada
en las computadoras o teléfonos celulares
de los diputados con lo que se pretende un
ahorro de unos 8 millones de pesos al año
YA NOMÁS falta cuidar que los legisladores
no le vayan a pedir a la gente de su equipo
¡que les impriman esos mails todos los días

éCON TANTO FRÍO que hacey al ex gobernador de Colima
Silverio Cavazos le andan

queriendo sacar sus trapitos al Sol

EL DIRIGENTE estatal del PVEM Mariano
Trillo se quejó ante la Comisión Estatal
de Derechos Humanos de que Cavazos
no actuó ante la contaminación generada
por cuatro rellenos sanitarios

SIN EMBARGO cuentan por ahí que a lo
mejor el ex mandatario local libra la helada
sin problemas pues dicen que está bien
cobijado por el ombudsman local

Roberto Chapula a quien cuenta entre
sus cercanos amigos y aliados políticos

¿SERÁ que esa queja también se acumulará
en los basureros Es pregunta sin reciclar
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